

# La ville d'Ecully



EVÈNEMENT

## Groupe scolaire des Cerisiers : le nouveau self inauguré !

Le nouveau restaurant du groupe scolaire des Cerisiers a été inauguré le samedi 2 février. L'occasion pour les parents de découvrir les locaux flambant neufs que leurs enfants ont investi depuis la mi-janvier.

*Publié le 08 février 2019*

Dès l'extérieur, le bâtiment se distingue par ses couleurs vives. " C'est plus joli et c'est moins bruyant " explique un enfant à ses parents, en leur faisant découvrir les lieux.

Il faut dire que l'ancien réfectoire a été totalement repensé, avec un gros travail sur l'acoustique. Les murs sont de couleurs vives, de gros « nuages » au plafond absorbent le bruit et participent au côté chaleureux et gai. Un espace séparé a été conçu pour les enfants de maternelle, qui sont eux aussi plus au calme pour manger. Un mobilier coloré a été installé ainsi qu'un éclairage par led, plus performant et plus économe en énergie. De l'entrée aux sanitaires, en passant par les espaces de travail pour la préparation des repas, tout a été repensé.





*Les parents d'élèves ont pu découvrir les locaux flambant neufs au cours de l'inauguration.*

« La réalisation de ce self est un symbole de plus de notre politique volontariste en faveur des enfants et des familles » a précisé le maire, Yves-Marie Uhlrich à l'occasion de l'inauguration de l'équipement. « Il témoigne de notre souci de faire du temps de repas un moment de plaisir, mais de l'inscrire aussi dans l'éducation globale de l'enfant ».

## Un self "comme au collège"



Le changement le plus apprécié par les enfants est sans aucun doute l'instauration du « self-service ».

Un premier îlot leur permet de prendre leur plateau et leurs couverts, un deuxième accueille les entrées et les desserts, et un troisième leur permet de récupérer leur plat chaud.

Une quatrième zone permet aux enfants de reposer leur plateau et de trier leurs déchets.

"Les enfants ont très vite pris leurs marques, avec l'aide des animateurs pour les guider les premiers jours" explique Maryse Duru, adjointe à l'Enseignement "et visiblement ils apprécient l'autonomie que leur donne le self".





*Le nouveau restaurant propose un espace séparé pour les maternelles.*



*Tous les espaces ont été repensés, dont l'accueil du restaurant, les sanitaires comme les espaces de préparation des repas.*

Le restaurant des Cerisiers est le deuxième à être entièrement rénové et doté d'un self, après celui du groupe scolaire de Grandvaux. Le prochain est programmé à l'école de Charrière-Blanche. Le choix du maître d'oeuvre va avoir lieu prochainement et les études devraient débuter avant l'été.

## **En quelques chiffres**

74 places pour les élémentaires

36 places pour les maternelles

400m<sup>2</sup> entièrement rénovés

586 000 € : le coût de l'opération



Ville  
d'Écully

## MAIRIE D'ÉCULLY

1 place de la Libération

CS 80212

69134 écully Cedex

### HORAIRES :

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h

Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même  
horaires sauf lundi : journée continue  
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.  
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout  
accepter

Personnaliser